
 

PLENO ORDINARIO CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE VILLAVERDE 

 
 
 
 
 
 
 Madrid 3 de febrero de 2012 
 
 

 
Por la presente y en virtud de lo estipulado en el artículo 12 del Reglamento de 
Funcionamiento de los Consejos Territoriales de los Distritos, aprobado por 
Acuerdo Plenario de fecha 30 de marzo de 2005, el Ilmo. Sr. Concejal 
Presidente ha dispuesto según decreto de fecha 03/02/2012, la convocatoria de 
la sesión ordinaria del Consejo Territorial, del Distrito de VILLAVERDE, que 
tendrá lugar el próximo lunes 27 febrero 2012, a las 17:30 horas, media hora 
después en segunda convocatoria, en el Salón de Actos Edificio Ampliación  
del Distrito de Villaverde en la Calle Huerta de Villaverde, 16, con el siguiente, 
 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA  
 

 
1.- Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del Pleno del Consejo Territorial 
celebrada el día 23 de noviembre de 2011. 
 
2.- Una propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano para 
solicitar en el CEIP Juan de la Cierva, la reposición de los focos que iluminan la 
pista, para que se puedan realizar las actividades extraescolares en horario de 
tarde. 
 
3.- Una propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano para 
colocar en el CEIP San Carlos una valla de protección a la altura de la calle 
Geología, 2, para evitar posibles accidentes a la salida de los alumnos de 
educación infantil. 
Igualmente, se solicita la realización de actuaciones especiales de limpieza en 
ese punto. 
 
4.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental para que se 
inste al Órgano competente que adopte las medidas necesarias para la 
limpieza de las parcelas de titularidad pública y privada del Polígono El Gato. 
 
5.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental para solicitar 
un mayor control policial en los Polígonos El Gato y La Resina, ya que en 
zonas localizadas,  se hacen hogueras para tratar de mitigar el frío. 
 



 

 
 
 
 
6.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental para dar 
solución a "una parada de cundas" en la Plaza de Ágata que esta degradando 
la Plaza y su entorno. 
 
7.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental para solicitar 
una adecuada colocación de la señalización, en el Punto Limpio existente en 
Calle Bascuñuelas. 
 
8.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental para que se 
proceda a la renovación de los bancos del Parque ubicado en Calles 
Hermandad Donantes de Sangre y La del Manojo de Rosas, por encontrarse 
deteriorados. 
 
9.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental solicitando el 
arreglo de los baches existentes en la Calle Virgen de los Desamparados y en 
pasos de peatones con Calles Anoeta y La del Manojo de Rosas. 
 
10.- Una propuesta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano sobre 
la falta de  luz del Parque de la Huerta del Obispo,  con el consiguiente 
desarrollo de actividades no deseables que esa situación conlleva. 
 
11.- Ruegos y preguntas. 
 
 - Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental sobre el 
problema de prostitución que esta degradando los Polígonos del Distrito de 
Villaverde. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental en la que se 
solicita información referente a las instalaciones de Compañías Eléctricas del 
Distrito (adecuación, mantenimiento, seguridad, etc..) y especialmente a la 
ubicada en la calle Anoeta. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental solicitando un 
estudio sobre la adecuación de La Colonia Experimental ubicada en Villaverde 
Alto. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano  en cuanto 
al seguimiento del Proyecto "Tecnovill" que se propuso y empezó a gestarse 
hace más de un año.  
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano  en cuanto 
al seguimiento de la propuesta hecha de dotar con algún equipamiento 
informático una de las salas del Centro de Mayores situado en la calle 
Villalonso. 
 
 



 

 
 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano en la que 
se solicita, que se facilite a los vocales del Consejo Territorial información 
detallada de la nueva estructura orgánica del Ayuntamiento de Madrid,  así 
como de las posibles modificaciones en la distribución de competencias, y en 
particular las referidas a las Juntas Municipales del Distrito. 
   
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano sobre las 
actuaciones que se llevan a cabo para evitar el ejercicio de la prostitución en el 
entorno del Colegio Villamadrid. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano  
manifestando preocupación por la recesión económica que sufre especialmente 
el Distrito de Villaverde. Se pide información sobre las competencias que en 
materia de empleo tiene el Ayuntamiento de Madrid y su diferenciación con las 
de la Comunidad. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano  solicitando 
a la Junta Municipal de Villaverde que se informe, con la suficiente anticipación 
sobre la viabilidad de organizar futuras Cabalgatas de Reyes, a fin de que 
puedan las entidades vecinales programar y organizar la misma con tiempo 
suficiente, en caso de no asumirlo el Ayuntamiento. 
  
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano solicitando 
información sobre las actuaciones realizadas desde la Junta Municipal para 
controlar el elevado índice de absentismo escolar registrado en el Distrito de 
Villaverde. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano  solicitando 
se informe a los ciudadanos, con la mayor antelación posible, de cuáles van a 
ser los centros educativos y el número de plazas disponibles para realizar los 
campamentos de verano. 
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